

21.05.2025

Mollhagener Schulstammtisch

Liebe Eltern,

Elternvertreter*innen aller Klassen, SEB-Delegierte und ich trafen uns am Donnerstagabend (15.05.25) zum „**Mollhagener Schulstammtisch**“, der aus der Ideenschmiede im Januar 2024 entstand.

Im Zentrum dieser Abende stehen immer wieder die Fragen:

Wie kann die Grundschule Mollhagen noch besser werden?

Was wünschen wir uns für unsere Kinder während ihrer Grundschulzeit?

Gerne möchte ich Sie über die besprochenen Themen informieren:

Beim letzten Stammtisch im November 2024 wurde angeregt, die „**Zu Fuß zur Schule – Regeln**“ zu optimieren. Ab sofort erhalten alle Kinder einen Stempel, die mit dem Bus zur Schule kamen – egal, wie sie zur Bushaltestelle gekommen sind. Darüber hinaus ist es nun möglich, Kinder an irgendeiner Stelle in Mollhagen aus dem Auto aussteigen zu lassen, damit sie den letzten Teil des Weges zu Fuß zurücklegen. Bitte entscheiden Sie entsprechend der aktuellen Verkehrssituation selbst, wo Sie Ihr Kind aussteigen lassen. Sie selbst kennen Ihr Kind am besten und können gut einschätzen, welcher Ort am besten geeignet ist.

Diskutiert wurde das Thema „**Schulveranstaltung**“. Büchertauschbörse statt Bücherflohmarkt? Osterbasar? Wir machen uns nun Gedanken darüber.

Bisher engagierten sich die Schülerinnen und Schüler mit Unterstützung einiger Eltern für einen **gepflegten Schulhof** und jäteten dort das Unkraut. Aus Erfahrung wissen wir, dass es nicht ausreicht, wenn wir dem Unkraut den Kampf ansagen allein. Wir haben vereinbart, dem Schulverband die Wünsche nach mehr Pflege und nach neuen Anpflanzungen zu unterbreiten.

Ein weiteres Thema war der Umgang mit den „**gelben Zetteln**“. Wir haben im Kollegium in den letzten Monaten immer wieder darüber gesprochen, um zu einer Optimierung zu gelangen. In Kürze stellen wir Ihnen unsere Ergebnisse vor.

Am Ende des Schuljahres wird sich jede Lehrkraft ein **schriftliches und anonymisiertes Feedback** von den Kindern einholen, um damit die eigene Arbeit reflektieren zu können (siehe: Rahmenkonzept 2024/2025 des Landes SH). Beim Stammtisch wurden mögliche Fragen / Themen gesammelt.

Zu einem heiß diskutierten Thema entwickelte sich das Thema **Sportabzeichen**. Wir haben beschlossen, dass der TSV Mollhagen und ich Briefe mit allen wichtigen Informationen versenden, um alle Missverständnisse aus dem Weg zu räumen. Diese Briefe erhalten Sie in Kürze.

Ich möchte mich herzlich bei allen teilnehmenden Eltern für die offene, konstruktive und lösungsorientierte Zusammenarbeit bedanken! Gemeinsam werden wir unsere Schule immer besser machen:

„Große Ziele erreicht man, indem man viele kleine Schritte geht.“ (Unbekannt)

Weiter geht's! Ich freue mich!

Mit freundlichen Grüßen
Stefanie Wenzel
(Schulleiterin)